

TuS-Damen rutschen auf Platz sechs ab

KELSTERBACH. Mit einer klaren 2469:2601-Niederlage bei Fortuna Kelsterbach haben die Keglerinnen des TuS Gerolsheim am Sonntag die Saison in der Zweiten DCU-Bundesliga Nord abgeschlossen. Die TuS-Damen rutschten dadurch in der Abschlusstabelle noch auf den sechsten Platz ab.

Die Anlage in Kelsterbach erwies sich diesmal als zu hohe Hürde für die Gäste. „Die Plattenbahnen haben uns viel abverlangt. Auch bei ganz sauberen Würfeln war der Holzfall nicht gut“, berichtete TuS-Sportwartin Tina Wagner, die wegen Rückenproblemen aussetzte. Den Ausschlag für die Niederlage gab zum einen die Kelsterbacherin Ekatarini Adams, die mit 482 Holz eine Spitzenleistung zeigte. Zum anderen fand TuS-Spielerin Lisa Köhler (84) keinen Rhythmus. Nach 20 Würfeln wurde sie ausgewechselt. Jessica Hauptstock (262) blieb kaum Zeit, um sich an die schwierigen Verhältnisse zu gewöhnen. Simone Baumstark (439) und Sonja Köhler (434) konnten nicht verhindern, dass die Gäste im ersten Durchgang 109 Holz in Rückstand gerieten.

Auch die zweite Runde ging an die Südhessinnen. Michaela Houben (421), Sarah Rau (428) und Anita Reichenbach (401) machten zwar noch einige Kegel gut, am Ende stand mit 132 Holz Rückstand aber eine deutliche Auswärtsniederlage. Die Gerolsheimerinnen schließen die Runde mit 16:20 Punkten als Sechster ab. „Platz vier oder sechs – das macht am Ende keinen großen Unterschied“, meinte Wagner. |gnk